

Cuba repudia acciones de Israel en el norte de Cisjordania



Fuerzas sionistas arremeten contra objetivos civiles en Cisjordania. Foto: ABC

La Habana, 4 sep (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba repudió este miércoles las maniobras de las autoridades de Israel en Cisjordania.

“Rechazamos recientes operaciones militares de Israel en Cisjordania que agudizan la situación en Medio Oriente y expanden genocidio contra el pueblo palestino”, declaró la Cancillería en su cuenta en la red social X.

Reiteró que la única solución del conflicto es el reconocimiento de Palestina como Estado, con fronteras anteriores a 1967 y capital en Jerusalén Oriental.

Según reportes de prensa, murieron al menos 33 palestinos, incluidos siete niños y dos ancianos, en una operación de Israel en el norte de Cisjordania. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364392-cuba-repudia-acciones-de-israel-en-el-norte-de-cisjordania>



Radio Habana Cuba